

"Ya no digan mentiras" dice Santiago Creel a AMLO y Adán Augusto por arremeter contra gobiernos de oposición

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reviró en contra de los recientes señalamientos contra los gobiernos de oposición, realizados por el Secretario de Gobernación y el Presidente de la República, a quienes pidió que "ya no digan mentiras, no engañen a la opinión pública".

En conferencia de prensa desde San Lázaro, legislador por el PAN respondió a las críticas hechas desde el gobierno debido a que mandatarios de partidos opositores han solicitado el apoyo de las Fuerzas Armadas, mientras que los legisladores del mismo bloque votaron en contra de ampliar las labores de militares en la seguridad pública.

Tras calificar al titular de Gobernación, Adán Augusto López, como "alterado" por usar lenguaje "inusual e impropio", manifestó que los mandatarios han llamado "con toda razón" a las corporaciones castrenses porque quienes generan violencia en sus estados son grupos del crimen organizado, cuya contención, refirió, corresponde al nivel federal y no a las autoridades locales.

"Señor secretario de Gobernación: ¡sepa distinguir! Eso no es seguridad pública, lo que sucedió en Ayotzinapa, sepa usted, no es seguridad pública es un asunto de seguridad interior porque se llevó a cabo a través de grupos del crimen organizado en convivencia con las autoridades... simplemente, los calibres de las armas que utiliza el crimen organizado son mucho mayores a 38 mm, es decir son reglamentarias de las fuerzas armadas", exclamó.

Además, acusó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador ha realizado "una gran mentira, una manipulación informativa" al acusar a la oposición de votar contra las Fuerzas Armadas, lo que, dijo, es una mentira, pues sostuvo que en lo que no se está de acuerdo es en que se haya buscado un despliegue de actividades de las mismas en contra de lo que dice la Constitución.

Con las reformas que adscriben la Guardia Nacional a la Sedena y con las que se prorroga la participación militar, no sólo se viola la Carta Magna, sino hasta tratados internacionales, con lo que las fuerzas federales quedarán vulnerables, advirtió.

https://www.razon.com.mx/mexico/digan-mentiras-dice-santiago-creel-amlo-adan-augusto-arremeter-gobiernos-oposicion-502898